



Kerstin Stadler von Bärenherz (Mitte) mit Christina Buck und Karin Lebarius

05.07.2022 00:00 CEST

## Charity-Kalender zum Schladebacher Jubiläum: Erlös geht an Bärenherz

Karin Lebarius gestaltete den Jahreskalender 2022 für das Jubiläum in Schladebach. Verkauft wurde das hübsche Stück im Café Landleben, das Christina Buck in Leuna, OT Schladebach führt. Der Erlös sollte an Bärenherz gespendet werden. Gesagt, getan, die beiden Schwestern kamen nach Markkleeberg ins Kinderhospiz und übergaben einen symbolischen Scheck in Höhe von 500 Euro.

Die gute Tat fürs Kinderhospiz tat ihnen selbst gut - in Zukunft wollen sie sich wieder für Bärenherz engagieren. Wir danken für die Spende und freuen

uns, dass wir mit Karin und Christina auf diese wundervolle Weise in Kontakt bleiben.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)